

Antrag

der Abg. Simone Kirschbaum u. a. SPD

Tour de Ländle

Der Landtag wolle beschließen,
die Landesregierung zu ersuchen

zu berichten,

1. mit welcher Begründung 2015 die Tour de Ländle, veranstaltet vom Südwestrundfunk (SWR), nicht mehr fortgesetzt wurde;
2. wie hoch die Kosten für diese Aktion pro Jahr gewesen sind;
3. inwiefern es Überlegungen in der Landesregierung gibt, diese Freizeit-Radveranstaltung wieder ins Leben zu rufen;
4. welche Vorteile aus ihrer Sicht eine Wiederaufnahme des Konzepts „Tour de Ländle“ für den Freizeitradverkehr in Baden-Württemberg hätte;
5. inwiefern eine Verknüpfung mit den Heimattagen Synergieeffekte bewirken könnte;
6. inwiefern ihr bekannt ist, ob es bereits Initiativen im Land gibt, die ebenfalls das Ziel der Wiederaufnahme verfolgen;
7. welche Vorteile sie bei Aktivitäten wie dem Freizeitradeln im Hinblick auf die Gesundheitsprävention sieht.

8.4.2025

Kirschbaum, Röderer, Storz, Hoffmann, Rolland SPD

Begründung

Von 1985 bis 2015 war die Tour de Ländle, veranstaltet zunächst vom SWF und SWR, dann von SWR, eine der bekanntesten und erfolgreichsten Freizeit-Radveranstaltungen in Baden-Württemberg. Nach zehn Jahren Pause soll nun mit diesem Antrag erkundet werden, inwiefern eine Wiederauflage mit Beteiligung des Landes möglich erscheint.